



Ge 4/4 I 606 verrichtet (im einstigen Grün) heute Güterzugdienst, während ...



... Ge 4/4 II 620 mit einem Güterzug in Gegenrichtung unterwegs ist und ...



... Schwester Ge 4/4 II 623 den Sonderzug mit Publikum nach Celerina führt.

und ein gut gelautes Publikum. Was soll der grossen Premiere des neu geschaffenen «St. Floritz-Cup's» noch im Wege stehen? Im internationalen Wettkampfkalender nimmt der neue Wettbewerb eine ganz besondere Stelle ein. Er ist geschaffen für die Nachwuchs- und Regionalmannschaften, jene Bobteams, die es noch nicht auf die Startlisten der grossen internationalen Wettkämpfe schaffen können. Damit haben sich die St. Floritzer Ideegeber, Sponsoren aus der Modellbahnbranche und die vielen Helfer viel Anerkennung erhalten. Ist doch gerade die Nachwuchsförderung der Baustein spätere Erfolge. Wintersportler werden im Sommer gemacht. So haben die hier startenden Mannschaften zu Hause in den letzten Monaten mächtig geschwitzt und in den Trainingshallen am Startimulator diese wichtigen ersten Meter geprobt und die Abläufe höchstmöglich optimiert. Da die Bahn völlig

neu ist, haben die einheimischen Teams auch keinen Heimbonus in Sachen Streckenkenntnis. Alle haben die gleichen Voraussetzungen und das wissen die Fans und Fanclubs – eine Überraschung liegt also mehr als in der Luft! Nur noch Minuten bis zum Start, ein Sportsender überträgt live, hören wir in die Liveübertragung hinein:

Allegra und Bun di in St. Floritz

«Guata Morga und en schöna Tag wünschi liebe Sportfreunde aus St. Floritz von der neuen Natureisbahn, hier ist ihr Friedolin Stranzl. Floritz sports TV überträgt das Rennen nach ganz Europa, so werde ich versuchen, ja die Zuschauer um mich herum beginnen schon zu lachen, mein Schweizerdütsch abzulegen und mich am Hochdeutsch zu versuchen». Palüm, palüm, palüm, palüm – «ja sie hören es, die eidgeñoisischen Fanclubs haben hier dennoch

Die Figurenwahl

In Teil 4 haben sie auf dem Diorama noch keine Figuren sehen können. Erst mit der Aufstellung dieser Modelle konnte das Diorama sein Leben erhalten. So einfach war das aber gar nicht. Der Blick in das Sortiment von Preiser und Noch zeigt nur wenige Sets für Winterthemen. Letztendlich haben diese doch ausgereicht. Noch-Schlittschuhläufern wurden die silbernen Kufen entfernt oder weit in den Schnee gesteckt. So konnten auch diese hier eingesetzt werden.

Hauptproblem waren aber die Bobpiloten. Das Vorhaben dafür Motorradpolizisten von Preiser zu verwenden war eine richtige Idee. Nur diese Figuren tragen einen Helm. Vom Bike geklippt und schwarz lackiert stehen sie nun als LOKI I am Start.